

Auszug aus den Ratsentscheiden, Sitzung des Stadtrats vom 19. September 2023**Solidarität mit La Chaux-de-Fonds**

Am 24. Juli 2023 wurde die Stadt La Chaux-de-Fonds von einem unglaublichen Sturm heimgesucht, der Schäden in einem nie da gewesenen Ausmass verursacht hat. Am Städtetag vom 31. August 2023 in Aarau hat die Stadt La Chaux-de-Fonds die Delegierten mit einem beeindruckenden Video über das Ereignis informiert und die Verbandsmitglieder um Unterstützung ersucht.

Anlässlich Unwetterkatastrophe von 1993, hat die Stadtgemeinde Brig-Glis Hilfeleistungen aus der ganzen Schweiz erhalten und eine sehr grosse Solidarität erlebt. Die Stadtgemeinde Brig-Glis hat seither regelmässig für die Folgen von Naturereignissen gespendet. Der Rat stimmt deshalb der Anschaffung eines neuen Baums, samt Pflanzung und Pflege, in der Höhe von Fr. 3'500.- zu.

Arbeitsvergaben

Der Stadtrat vergibt gemäss den Richtlinien des öffentlichen Beschaffungswesens:

- für die Anschaffung eines neuen Kommunalfahrzeugs, an die Schmidhalter AG, zum Betrag von Fr. 205'000.00;
- für die Instandstellungsarbeiten im Bereich der Wasserbecken und der Wüärkronen, an die Dino-Granit Furrer GmbH, zum Betrag von Fr. 7'860.00;
- für die Vergabe der Metallrampen, den Trailbau und die Ersatzmassnahmen im Zusammenhang mit dem Projekt «Neubauten Bikenetz Brig-Simplon», an die Metallbau Heinzen / Vast GmbH / Forstrevier Brigerberg, zum Betrag von Fr. 271'360.00; (gem. Kostenteiler mit Ried-Brig, Termen und der Gemeinde Simplon);
- für die Vergabe der «Grundwasserpumpe Jesuitengrund», an die Lauber IWISA AG, zum Betrag von Fr. 9'881.50;

Alle Preise sind netto und inkl. MwSt.

Brig-Glis, 20.09.2023